



Grundschule Am Annaberg
Städtische Gemeinschaftsgrundschule

Liebe Eltern, liebe Kinder,

04.07.2024

das Schuljahr neigt sich dem Ende zu und es ist an der Zeit, gemeinsam zurückzublicken und einen Ausblick auf das kommende Schuljahr zu geben.

Zunächst möchten wir unsere herzlichen Grüße an die Viertklässler richten, die uns verlassen und ihren Weg an den weiterführenden Schulen fortsetzen. Ihr habt in den letzten Jahren so viel erreicht und wir sind stolz auf euch. Wir wünschen euch alles Gute und viel Erfolg auf eurem weiteren Weg.

Das vergangene Schuljahr war geprägt von zahlreichen Ereignissen und Erlebnissen. Besonders in Erinnerung bleiben wird uns der Ausflug zum Waldspielplatz in Bönninghardt am 17. und 19. Oktober, bei dem die Kinder mit viel Freude und Entdeckerlust die Natur erkundeten.

Ein weiterer Höhepunkt war die Teilnahme unserer ersten Schulmannschaft am Tischtennisturnier „Milchcup“ am 2. Februar 2024. Unsere Schülerinnen und Schüler haben mit großem Einsatz und Teamgeist beeindruckt.

Am 6. Februar 2024 hatten wir das Vergnügen, das WDR Dackel Konzert zu besuchen, ein musikalisches Erlebnis, das sowohl die Kinder als auch die Lehrkräfte begeistert hat.

Besonders stolz sind wir auch auf den Neustart unserer Schülerzeitung „Bunte Zeitung Am Annaberg“. Die jungen Redakteure haben großartige Arbeit geleistet und uns mit interessanten Artikeln und kreativen Beiträgen überrascht.

Ein einschneidendes Ereignis war der Brand an unserer Schule, der uns alle tief getroffen hat. In dieser schwierigen Zeit haben die Europaschule Rheinberg und die St. Peter Grundschule uns großzügig unterstützt, indem sie unsere Klassen aufgenommen haben. Wir möchten uns an dieser Stelle ganz herzlich bei beiden Schulen und auch bei Ihnen, liebe Eltern, für Ihre Geduld und Unterstützung bedanken.

Wir blicken nun hoffnungsvoll auf das kommende Schuljahr. Aller Wahrscheinlichkeit nach wird der Schulbetrieb nach den Sommerferien wieder an unserer Grundschule Am Annaberg starten. Leider müssen die kommenden zweiten Klassen weiterhin an der St. Peter Grundschule verbleiben. Auch hierfür danken wir der St. Peter Grundschule nochmals herzlich für ihre Unterstützung. Aktuelle Informationen werden wir stets auf unserer Homepage bereitstellen.

Wir wünschen Ihnen und euch, liebe Kinder, eine erholsame Sommerzeit und freuen uns darauf, alle Schülerinnen und Schüler im neuen Schuljahr wiederzusehen.

Mit herzlichen Grüßen auch im Namen aller Kollegin:nen am Annaberg

M. Karbjahn